

Dresden, den 14. September 2023

## Pressemitteilung der CDU Dresden zum 75. Geburtstag von Dr. Herbert Wagner

„Erfolg bedeutet für mich zur einen Hälfte Arbeit und zur anderen Hälfte Glück.“

Das ist die Antwort des ehemaligen Oberbürgermeisters unserer Stadt auf die Frage, was ihm Erfolg bedeute.

Dr. Herbert Wagner feiert seinen 75. Geburtstag und die Dresdner Union feiert gern mit. Vieles, was für uns Dresdner heute schon alltäglich ist, wurde von Ihm initiiert, angeschoben oder bewahrt. Seit dem Wendejahr 1990 bis ins Jahr 2001 war der Jubilar Oberbürgermeister der Landeshauptstadt Dresden.

Die Fokussierung auf die Mikroelektronik ist auch durch sein Wirken entstanden, nicht zuletzt, da Herbert Wagner selbst Elektrotechnik studierte und promovierte. Diese Zielstrebigkeit sichert unserer Stadt bis heute viele Arbeitsplätze und einen Standort, der in Europa einmalig ist.

Auch nach seiner Zeit als Oberbürgermeister blieb Dr. Wagner der Stadt auf den verschiedensten Gebieten eng verbunden. Er engagierte sich sehr stark in der Gedenkstätte Bautzner Straße, beim Bürgerentscheid über den Bau der Waldschlösschenbrücke oder in der Stiftung sächsischer Gedenkstätten.

„Unserer Partei ist er bis heute ein guter Ratgeber. Seine Expertise und die umfangreichen Erfahrungen bereichern unsere innerparteilichen Diskussionen immer aufs Neue.“ sagt Dr. Markus Reichel MdB, Chef der Dresdner CDU.

Die Fraktionsvorsitzende der CDU-Stadtratsfraktion, Heike Ahnert erinnert daran: „Dr. Herbert Wagner hat sich nicht nach dem Posten des Oberbürgermeisters gedrängt. Er hat ihn aber angenommen, als es darauf ankam - für ihn, als Bürgerrechtler, und für die Menschen in unserer Stadt, die gerade das Joch des alten Regimes abgestreift hatten.

An erster Stelle seiner Arbeit stand immer das Wohl Dresdens. Bodenständig und weitsichtig hat er 11 Jahre lang die Geschicke seiner Wahlheimat geführt. Es ist ihm zu verdanken, dass sich Dresden so gut entwickelt hat – insbesondere mit grundlegenden Entscheidungen im Bereich der Infrastruktur und der Ansiedlung der Mikroelektronik, von denen wir noch heute profitieren.“

Die Dresdner CDU gratuliert herzlich zum 75. Geburtstag. Wir wünschen viel Gesundheit, Lebensfreude und Tatkraft im Unruhestand!

Für Rückfragen stehe ich gern zur Verfügung (017682329366).

Lutz Barthel LL.M.  
Pressesprecher CDU Dresden